

A Nouvion-en-Ponthieu

Cependant dans cette même région d'Abbeville, une autre apparition qui remonte à mercredi soir, vers 18 heures, a été constatée par une habitante de Nouvion-en-Ponthieu, Mme Barotte, qui tendait du linge dans sa cour. Elle aperçut, dit-elle, dans le ciel, un objet en forme de cigare reflétant diverses teintes (rouge, orange, argent, etc.,).

Mme Barotte appela aussitôt sa voisine, Mme Crouy, gérante d'épicerie, et toutes deux virent distinctement l'engin se déplaçant à faible vitesse de l'Est vers l'Ouest, c'est-à-dire vers la mer. Elles purent le suivre des yeux jusqu'à ce qu'un nuage le leur dissimulât.

